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アンケート集計

アンケートタイト,レ :運動会アンケート

回答人数 :44人

質問1,子供たちは、自分の役割を果たし積頼時に参加していましたか。

畠 印刷する
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賀間2,子供たちは、伸簡と協力して運動会に取り組んでいましたか。

とてもそう思う

そう思う

あまり思わない

思わない

とてもそう思う

そう思う

あまり思わない

患わなしヽ

1露問3.運動会について、御意見、御感線がありましたら、観l記入ください。 し′別画面で開く

今年も楽しく観られました I来年も楽しみにしています。

皆元気よく運肇力会に取り組んでいて良かつたです。F弄ヨ会式とFォ弓会式の優勝旗、準イ憂況券杯の受け渡し時と

受け取り時には、生徒イ貝1に立ち台が有った方が良いと思いました。

PTA参加競技の事前の読日月がなかった。書面よる通知が欲しかつた。 高学年のPTA参加競技はマイクが
1本でないと2人同埼にしやべつてF耳尋き耳又りにくかった。 子供達が自分の役害uを しつかりとはたし、素

晴らしかつた。



とても良い運動会でした。ご指導あ りがとうございました。

少ない人数を感じさせない元気でノくワー温れる運動会だったと思もヽます。 ソーランは小さい子もしつか
り足を地に付け、動きもしっかり力強かったです。皆が全力なのが伝わりました。すごく争東習頑SF、 つた
んでしょうね。ノぐトンの受け渡しもスムーズでびっくりしました。子ども達洲頃位当番をしたりなど、
役割をしっかり果たしていましたね。色々とご指導ありがとうございました。

音響設備が良くなり、音声 トラブル的な事もなく、良い進舒が出来たと個人的には思います。 子供達が
将来の糧 (こな否運動会であると感じました。校長先生初め先生方の児童への御指導感謝もう仕上げま
す。

子どもたちがそれぞれの役害どに対して責任をもつて取り組んでいる姿に、心を動かされました。 中身の
濃い運動会で、保護者も楽しむことができました。 大変お世話になりました。 有難うございました。

前日まで天気の心野こをしていましたが、久しぶりに天気の心配をせずに運動会が開催され良かったで
す。全児童のソーラン節は迫力があリー年生もとても上手でした。F汗写会式の入域ですが トラック半周を
行進する姿がみたいです 11

全校児童でのソーラン節とても感動しました。子どもたち同士で教え合い、一緒に作り上げる過程も素
8青 らしいと思いました。

子ども達が主体倉Cに動き素塙らしい運動会でした。保護者や地域の方のサポートも温かかったらです。
先生方のお揃いのTシャツ 可愛かつたです??

子供たちが考えた運動会。自主性が育つてるなと思しヽました。41人全員が主役になれた運動会に感激で
した。先生方お疲れ様でした。

アッ ト本―ムな運動会で感動しました。 ありがとうございました。

とてもいい運動会でした

全校生徒で作り上げた素晴らしい運菫,l会でした。子供たちの自主性ある行動を観ていると、大人達も見
遥わなければならないと改めて思いました。 感動をありがとうございました。

大変お世話になりました。 今回の順延通知につきまして、万が一雨天時に廷期になる場合には、平日で
はなく体日にお願いしたいです(平国に両親の体みは難しいです)。 もし平日であれば係は先生と子供達
を中心として、保護者を最低限としていただければと思います。よろしくお願いいたします。

ブロックごとに、年齢に合った親子競技を入れていて良かった。 高学年は、運動会の係をやりながら、
自分の競技をやり、休む暇がなく大変だつただろうが、みんなが一生懸命取り組んでいて良かつた。そ

れに応えて、低学年のみんなも元気な声で応援したり、競技や演技をする姿を見て元気をもらえた。

天候次第では、前日準備は無くても大文夫だと思いました。  来年度新入生の駆けつこは、走る前に
名前を呼んでもらい、大きな芦で返事ができると良いなと思いました。  総務(進行 ?)は正直やること
がなく、他の保護者に申し訳なかったです。

轟小は今年もとても良い運動会でした?先生達が代わってもこのように出来る事に心から感調ましており
ます??ホントにみんながしつかりと自分の役割を果たしてもヽるのが伝わり、それが素晴らしいと思いま
した。 ありがとうございました

子供たちが主体となつて作り上しずたとでも良い運動会でした。一人一人が役害じを果たしていたように見
えましたc

演技種目だけでなく運営側でも子供達の活躍の場面があり、とても素晴らしい運動会でした。 ありがと
うございました。



天気にも恵まれ無事開催できて良かつたです :久 しぶりに屋台も出て嬉しかったです |

少ない人数でも、去年より子どもたちの声はよく出ていたと思います。 PTA競技の事前案内が欲しかっ
たです。子供に聞けば良かったのですが、前日にF真号きました。 運動会ではありませんが、あの場でのう

スターズでの表彰は違うような気がしました。11年 目の運動会でしたが1刀 めての事なので驚きました。
他にも運動を頑張つている子はいると思います。

かねてよりまた、早朝より準備などにど
｀
対応いただいた諸先生方、ご父兄に深く感謗す申し上げます。段

取り、言
=画

次第でこんなにもすみやかに進行できるのだと感心しました。

笑顔溢れる楽しい運動会でした。先生方、お疲れな崇でした。

おス気にも意まれて楽しい運動会でした。先生方もお疲れ様でした。

雨の予報でヒヤヒヤしましたが、予定通り運動会が出来て本当に良かったです。 少ない人数だからこそ
の、アットホームで楽しい運動会でした。 先生方、日頃のご指導ありがとうございました。

津傭係のシージレは取れちゃうので別に付けなくてもいいのではないかと思いました。

先生方お疲れ様でした。子供たち一人一人がイキイキとしていてとでも良い運動会でした。全員で協力

していい運動会になつたと思います。

事前準備は、前日ではなく、当日でよかったです。親子競技(よ事前に説明があったらよかったと思いま
す。 昨年、従競走の時に走る人の名前の読み上げがありましたが、今年はなかつたので、少し残念でし
た。 全体的には子供たちの頑張る姿が見れて、よかったです。ありがとうございました。お世話になり
ました。

事前準備は、前日ではなく、当日でよかったです。親子競技は事前l⊆説明があつたらよかつたと思いま
す。 昨年、徒競走の時に走る人の名前の読み上げがありましたが、今年はなかつたので、少し残念でし

た。 全体的ほは子供たちの頑張る姿が見れて、よかったです。ありがとうございました。お世話になり
ました。

C01'yrff夢 めてF● :、 1ィ¬tttico車 it Att RigI,ls Reserveむ


